
Herr Dr. Peeters nimmt kurz Bezug auf die Verwaltungsvorlage und beschreibt grob die noch nicht voll-
ständig abgearbeiteten Beschlüsse. In diesem Zusammenhang bittet er die Betriebsleitung, den aktuellen 
Sachstand zum Wiederaufbau der Niederspannungshauptverteilung auf der Kläranlage zu erörtern. 
 
Herr Breuer erklärt, dass derzeit noch Abstimmungsgespräche mit dem beauftragten Ingenieurbüro Dr. 
Dahlem geführt werden. Es gebe verschiedene Varianten, die derzeit noch untersucht und analysiert wer-
den müssen. Der Wiederaufbau erfolge insbesondere auch unter dem Gesichtspunkt der Hochwasser-
schutzoptimierung für die Kläranlage.  
 
Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, stellt der stellvertretende Ausschussvorsitzen-
der Dr. Peeters fest, dass der Ausschuss den Bericht zu den nicht durchgeführten Beschlüssen zur 
Kenntnis nehme. 
 


